



新年明けましておめでとうございます。厳しい寒さを感じる日が続いておりますが、子どもたちは園庭で鬼ごっこをしたり、砂場で遊んだりしながら、元気に新しい年のスタートができました。

年長組さんが作った絵馬には、「体育を頑張る」「宿題を頑張る」「計算を頑張る」「算数と国語を頑張る」「走るのが速くなりたい」「キノコを食べる」「野菜を食べる」「風邪を引かない」というそれぞれの今年の抱負が自分の字で書かれており、小学生になることへの期待や日々の生活の中で頑張っていきたいことへの意欲を感じることができました。本年もみんなで伸び伸びと過ごしていく中で、それぞれが自分の目標へ向かって大きく成長していく姿を楽しみにしております。本年もどうぞ宜しくお願ひ致します。



7日（水）3学期始業式
9日（金）食育指導4歳児
13日（火）安全指導
14日（水）巡回相談
16日（金）外国語遊び
20日（火）身体計測
21日（水）誕生日会
23日（金）参観日
27日（火）入学説明会（5歳児）
29日（木）避難訓練

～2月の予定～

2日（月）安全指導
3日（火）豆まき
10日（火）歯磨き指導（花王）
12日（木）歯科・内科検診
新入園児説明会
13日（金）外国語遊び
17日（火）身体計測
18日（水）誕生日会
25日（水）食育指導（5歳）
26日（木）避難訓練
※2月16日（月）～20日（金）
個別懇談（希望者のみ）

○2月16日（月）～20日（金）の間に希望者の方のみ個別懇談を行います。希望調査票等は配布いたしませんので、個別懇談を希望される方は、ご希望の日時を職員へお知らせください。



「やすらぎ交流会」やすらぎ事業所の皆様にダンスや歌を披露したり、肩たたきなどの触れ合い遊びをさせていただきました。



「クリスマス会」今年もサンタさんにプレゼントをいただきました。「プレゼントはどうやって用意したの？」などお話を楽しめました。

さくら組（0歳児）



最近の3人は友達への興味がさらに高まってきて、おもちゃから流れる歌に合わせて1人がマラカスを鳴らし始めると側に行って一緒に鳴らしたり、ダンボール箱の中にぎゅうぎゅうで入ったり、人形を隣で並べてみたりと、友達を真似っこして遊ぶ姿が増えています。友達の姿からいろんなことを覚えて興味をもってやってみることで、出来ることもどんどん増えてきています！

たんぽぽ組（2歳児）



みんな元気に新年のスタートを切りました。製作活動では、今まで個別や2人ずつなどで行なうことが多かったのですが、6人で一緒に取り組んだり、ハサミを使ったりする機会も設けています。遊びでは、年上の友達が遊んでいる中に自分から積極的に入って楽しんでいます。また、午睡後には5歳児が着替えの手伝いをしてくれたり、一緒におやつを食べたりと異年齢児との関わりがますます深まっています。2月からは進級に向けて少しずつ3歳児クラスで過ごしたり給食を食べたりする機会を作りたいと考えています。

きく組（4歳児）



1月に3回目の食育指導がありました。今回は“残さず食べる”ことの大切さを紙芝居などで学びました！上手にお茶碗のご飯粒をきれいに食べようとしている園児たちが多くなりました！ぜひ、お家でも見てあげてください♪

寒い日もありますが、子どもたちは元気に外へ出て、鬼ごっこをたくさんしています！友達が捕まっていると助けてあげようとしている姿や鬼の数が少なくなると代わってあげる姿も見られる仲間思いのきく組さんです！

すみれ組（1歳児）



風が冷たい日もありますが外に出ると元気いっぱい遊んでいます。室内では、粘土をする中で「へびさん作って」や「大きいおにぎり食べたい」などの自分のしてほしいことを言葉で伝えたり、見立てたりして遊んでいます。たんぽぽ組さんとカルタ遊びでは、名前が分からない時には教えてもらいながら取ることを楽しんでいました。体調に気を付けながら引き続き寒い冬を乗り切っていきたいと思います。

もも組（3歳児）



明けましておめでとうございます。2026年も元気いっぱい過ごしていきたいと思っています。寒い日が続いているますが、子どもたちは早く外で遊びたい気持ちがいっぱいです。園庭に出るとおおかみとぶたのお面をつけて走り出します！遊びを続けてきたことで「〇〇逃げて！」や「〇〇はこっちから行って」等、声を出して遊ぶ姿も見られるようになってきました！また、氷作りに興味をもった園児もいます。今日もできるかな？とバケツや型に水を入れて実験しています。

ばら組（5歳児）



元気に3学期のスタートを切りました。遊びでは自分たちで遊びに必要な物を探したり作ったりして、遊びを進めることを楽しんでいます。年下の友だちとの関わりも楽しんでいて、着替えを手伝ってあげたり一緒におやつを食べたり、遊び方を教えてあげたり乗り物やブランコに乗せてあげたりすることが多くなりました。

いよいよ卒業の年。こども園での遊び残しのないよう園児のやってみたいことが存分に楽しめるようにしていきたいと思います。